



C-1街区のさらなる発展と活用を

**質問** 藤沢駅周辺のリニューアルが進んではいるが、本市の特色を捉えた名称やシンボリックなものが十分なるよう、また、来訪者のランドマークとなるよなモニュメント等の設置が重要であると考えるが、市の見解を聞きたい。

**答弁** シンボルとなるモニメント設置に関して、北口サンパール広場について、北口をコンセプトに、駅前は、湘南・藤沢ガーデングートを憩い・にぎわい・交流の空間などを確保し、広場全体が北口のシンボルとなるよう、リニューアルを実施してきた。さらに、現在工事中の北口排気塔について、ヨットの形を残しつつ、

アルが進んではいるが、本市の特色を捉えた名称やシンボリックなものが十分なるよう、また、来訪者のランドマークとなるよなモニュメント等の設置が重要であると考えるが、市の見解を聞きたい。

アルが進んではいるが、本市の特色を捉えた名称やシンボリックなものが十分なるよう、また、来訪者のランドマークとなるよなモニュメント等の設置が重要であると考えるが、市の見解を聞きたい。

堺 英明  
ふじさわ風会

## 市の玄関口にシンボル設置 特色ある魅力的な空間づくりを

### 表面のデザインを藤沢宿や

東京2020大会、スポーツ都市宣言の記念となるよなイメージでリニューア

ルを行っており、広場とともに駅前のシンボルとなることを期待している。

難が語られるとき、その多

くは障がい者本人や親の抱える困難などが、障がい者のきょうだい(※)にも、多くの影響が及んでいる。

学校や、福祉の場において障がい者支援に携わる場合、きょうだいについても理解を深める必要があると考えるが、市の見解を聞きたい。

今後は、障がいをはじめとする様々な相談支援に取

れるが、市の見解を聞きたい。

障がいのある子どもを持つ家庭においては、様々な困難や課題に対し、苦労を重ねてることを痛感している。きょうだいについても、その一端を担つてゐることは容易に推測する

漁業協同組合ではサイズ

が小さいことなどにより取引がされない未利用魚の活用を図るためにマルシェを行ななど、新たな取組を進めているが、今後、市としてどのように取り組んでいか聞きたい。

本市では、今年度改定を進めていた地産地消推

した浜プランの取組や、経営基盤強化を目指して市外漁業協同組合との合併協

議などを進めており、本市としても積極的に支援して

いきたいと考えている。

一方、国では法律的で持続可能な地域社会に向けて、公共施設の活用に関する規制緩和が進むと捉えている。

このたた動向や時代の潮流を捉え、将来の資産とな

るよう、SDGsの視点や都市拠点としてさらなる発展を目指し、C-1街区活用の検討を進めていく。

対する学習支援として、ICTが活用できるよう準備を進めていたが、休業明け当初は、学校による格差があつたものと捉えている。

その後、10月中旬以降徐々にICTを活用したオンライン授業などを実施でき

り、この間のコロナ対応につれてどう捉えているか、市

は現在、市ホームページや

「ここのまちは藤沢市です」

などで周知を行っているが、それでも広く周知をしていく。

ペント火葬について

の実施について、市の見解を聞きたい。

事業者側にとってI

(※) きょうだい…ここでは障がいのある兄弟姉妹を持つ子どものこと。

## 藤沢駅前のリニューアル

### 特色ある魅力的な空間づくりを

これまでの侧面も担つてい

ること認識している。

藤沢型地域包括ケアシス

テムの取組の中で、障がい

の保護者と交流する機会が

あり、その際「きょうだい

は我慢をして育つている」

などの意見があつた。この

実態の把握に努めていく。

ことができる環境づくりに

努めていく。

ことができる

</